



## Dan de alta a César D. y regresa al Cereso de Aquiles Serdán

El exgobernador del estado, César Horacio D.J. fue dado de alta del hospital Star Médica y trasladado nuevamente al Centro de Readaptación Social de Aquiles Serdán. Así lo confirmaron sus abogados, quienes señalaron que el exmandatario priista permaneció en el nosocomio durante dos días, en los que estuvo en observación y le practicaron algunos estudios médicos.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/chihuahua/dan-de-alta-a-cesar-d.-y-regresa-al-cereso-de-aquiles-serdan-10299395.html>